



2学期のまとめ 頑張ってます！



師走に入り、北方っ子も楽しみにしているクリスマスやお正月が近づいてきました。学校では、各学年とも2学期の学びの足跡についてしっかり振り返りを行っているところです。お家の方でも2学期の締めくくりが良い形でできるように声掛けしていただければと思います。宜しくお願いいたします。

5年生 バasketボール交流会！ ナイスシュート連発！



先月の18日(月)に小倉南体育館で若園小学校の5年生とBasketボール交流会を行いました。広い体育館で2コートを使用して、熱戦が繰り広げられました。互いにゴールが入る度、体育館に大きな声援がこだましていました。試合後は、ノーサイドの精神で互いの良いプレーを称えあいました。2年後の中学校入学に向けてよい交流となったようです。それにしても、5年

生の皆さん、ナイスシュートの連発でしたね。正直、驚きました。よく頑張りました。

パクパク パフォーマンス 1・2年生！ わくわくスタンプラリー集会！

本年度も児童厚生員の皆さんに協力を得て、1・2年生を対象に「パクパク パフォーマンス」が行われました。担任の先生方も参加した寸劇や歌、人権に関する人形劇など楽しみながら学ぶことができました。人形劇は、子どもたちから「アンコール」「アンコール」と声上がり、二度も楽しむことができました。これらの活動を通して、子どもたちは、友だちに思いやりをもつことの大切さや素直な心で過ごすことの大切さを実感できたようです。児童厚生員の皆様、本当にありがとうございました。



11月25日(月)から29日(金)まで、集会委員会の子どもたちが中心になって、昼休みを活用してわくわくスタンプラリー集会が行われました。

活動は、ボーリング、1分間バランス、じゃんけん袋たたみ、ブラックボックス、何をかいたでしようの5つのゲームコーナーに分かれて行われました。子どもたちは、学年ごとに体育館に集合して、楽しいひと時を過ごしました。

多くの子どもたちは、友達と協力して行動すると楽しさが倍増することを実感していました。

集会委員会の皆さん、関係の先生方、企画運営ありがとうございました。



あいさつパワーアップ週間



代表委員会で話し合い、企画委員会の子どもたちが主体的にあいさつ運動に取り組みました。とても素晴らしいことです。各クラスで担当の日にちを決め、11月18日～12月3日までの期間、あいさつ運動をしました。この運動をきっかけに北方っ子の多くがあいさつ名人になってほしいと期待しています。

あいさつ名人「3つのポイント」をこれからも続けましょう。

- ① 立ち止まって頭を下げよう
- ② 大きな声ではきはき言おう
- ③ ニコニコ笑顔で言おう